

BROADCAST

Pengawasan Pembagian Ompreng Sarapan Warga Binaan di Rutan Kelas IIB Purbalingga

Ari Setiawan - PURBALINGGA.BROADCAST.CO.ID

Jun 4, 2024 - 14:12



Selasa, 04 Juni 2024 — Rutan Kelas IIB Purbalingga melaksanakan pengawasan pembagian ompreng makan pagi bagi warga binaan sebagai bagian dari pemenuhan hak mereka untuk mendapatkan pelayanan kesehatan dan makanan yang layak. Kegiatan ini dimulai pukul 07.20 WIB dan berlangsung hingga selesai, berjalan dengan aman dan lancar.

Pembagian sarapan ini adalah bagian dari pemberian makanan rutin yang dilakukan tiga kali sehari untuk warga binaan. Tamping koki bertanggung jawab dalam menyiapkan dan mendistribusikan makanan, sementara pengawasan langsung dilakukan oleh Kepala Regu Pengamanan (Karupam) dan Anggota Regu Pengamanan I (Arupam I). Pengawasan ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap warga binaan menerima makanan yang sesuai dengan standar kesehatan dan gizi yang ditetapkan.

Selama kegiatan, Karupam dan Arupam I mengawasi proses pembagian makanan untuk memastikan tidak ada kekurangan atau ketidaksesuaian dalam porsi makanan yang diberikan. Hal ini penting untuk menjaga kualitas pelayanan dan memastikan bahwa semua warga binaan mendapatkan hak mereka tanpa terkecuali. Pelaksanaan kegiatan pada hari ini berjalan dengan tertib dan tanpa kendala berarti. Semua warga binaan menerima sarapan mereka dengan baik, dan tidak ada laporan mengenai masalah atau keluhan terkait pembagian makanan. Pengawasan yang ketat dari petugas pengamanan membantu menjaga ketertiban dan kelancaran dalam distribusi makanan.

“Melalui kegiatan ini dapat terus dimonitor secara rutin oleh Karupam dan Arupam. Monitoring yang konsisten sangat penting untuk memastikan bahwa standar pelayanan tetap terjaga dan hak-hak warga binaan selalu terpenuhi. Dengan demikian, kegiatan pembagian makanan ini tidak hanya memenuhi kebutuhan dasar warga binaan tetapi juga mendukung kesejahteraan dan kesehatan mereka selama menjalani masa pemsyarakatan di Rutan Kelas IIB Purbalingga ” ucap Bluri selaku Karutan Purbalingga.